
"Они говорят "нет" миллиардной франшизе": Крис Пайн не
может поверить в отмену "Чудо-женщины 3"
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Под руководством Джеймса Ганна и Питера Сафрана студия, создавшая фильмы о
Чудо-женщине, вступает в новую фазу. У перезагруженной DC больше нет места для
третьей картины о приключениях супергероини, которую изображает Галь Гадот. Это
связано с тем, что студия не планирует снимать "Чудо-женщину 3".

Напомним, что серия фильмов режиссера Пэтти Дженкинс состоит из "Чудо-женщины"
и "Чудо-женщины 1984", однако фильмы – особенно последний, от 2020 года – был не
лучшим образом принят зрителями и критиками. Несмотря на это, Крис Пайн,
сыгравший главную роль в обоих фильмах, шокирован тем, что "тройка" не будет снята.

В интервью Business Insider актер рассказал, что он думает о том, что серия
закончится на двух филмах. Звезда крайне удивлен тем, что боссы DC решили
отказаться от "Чудо-женщины" и сосредоточиться на других проектах.

тоит отметить, что фильм 2017 года собрал более 822 миллионов долларов при
бюджете в 149 миллионов долларов. Вторая часть оказалась менее успешной, в том
числе из-за пандемии Covid. При бюджете в 200 млн, "Чудо-женщина 1984" собрала
лишь 169 млн долларов, принеся студии убытки.

Напомним, что вопрос о создании третьего фильма с Галь Гадот одно время был
несколько запутанным, и появлялась противоречивая информация относительно
будущего серии. В 2022 году в СМИ появилась информация о том, что "Чудо-женщина
3" "не вписывается в новые планы" руководства студии. Однако летом 2023 года
актриса, играющая супергероиню, рассказала, что Джеймс Ганн и Питер Сафран
сообщили ей, что будут вместе работать над созданием "тройки". К сожалению, звезда
не вернулась на съемочную площадку DC, так как проект был отменен.


